



10.07.2009 - 08:45 Uhr

## "Faire le bien et en parler" - L'Armée du Salut publie son rapport annuel 2008

Berne (ots) -

- Indication: Le rapport annuel 2008 peut être téléchargé en format pdf sous: <http://presseportal.ch/fr/pm/100007346> -

L'Armée du Salut jouit d'une grande confiance: preuve en est la hausse de dons et de legs enregistrée en 2008.

L'Armée du Salut est une adresse importante pour les personnes en détresse, car elle n'est pas connue seulement pour sa foi, mais pour son service envers le prochain. Voici comment Kurt Burger, Chef de territoire, définit la devise salutiste «croire & agir»: «Mettre en pratique le message chrétien et en faire profiter les pauvres parmi les pauvres, c'est l'Armée du Salut, active et engagée jour après jour, année après année.»

L'Armée du Salut a considérablement développé son mandat pour l'Aide aux réfugiés dans le canton de Berne: deux centres d'accueil ont été ouverts, et plus de 1450 réfugiés ont été encadrés chaque jour dans les centres d'accueil et les centres de coordination au niveau communal. L'Armée du Salut se caractérise par des offres à seuil bas. Elle vient ainsi en aide à des personnes - sans distinction aucune - et comble des lacunes du réseau social.

Employés et bénévoles

Légère hausse au niveau des collaborateurs: 1524 employés et quelque 4300 membres se sont engagés pour l'Armée du Salut, et pas moins de 40'000 journées de travail bénévole ont été fournies en 2008!

Finances

Les comptes annuels de l'Armée du Salut Suisse regroupent quelque 150 comptabilités individuelles. L'Armée du Salut publie ses comptes annuels selon les normes Swiss GAAP RPC - qui garantissent une grande transparence pour les organisations à but non lucratif - et présente des comptes annuels consolidés pour la quatrième fois consécutive.

L'Armée du Salut n'est pas épargnée par la crise. Cependant, sa stratégie de placement diversifiée et défensive ainsi que ses fonds de fluctuation des valeurs ont fait leurs preuves et permis de ne pas toucher aux dons. Une fourchette de salaire se situant dans un rapport de 1 à 3, un salaire minimum de 3500 francs et un total de 538'000 francs pour le salaire des sept membres de la Direction: c'est ainsi que l'Armée du Salut s'engage pour un système de salaire social.

Charte internationale

L'Armée du Salut est un mouvement international et fait partie de l'Eglise chrétienne universelle. Son message se fonde sur la Bible. Son ministère est motivé par l'amour de Dieu. Sa mission consiste à annoncer l'Evangile de Jésus-Christ et à soulager, en Son nom, sans distinction aucune, les détresses humaines.

Contact:

Département de la communication  
Armée du Salut, Quartier Général  
Laupenstrasse 5

Case postale 6575  
3001 Berne  
Tél. direct Daniel Oester: +41/31/388'05'51  
Fax: +41/31/388'05'96  
E-Mail: [info@swi.salvationarmy.org](mailto:info@swi.salvationarmy.org)  
Internet: [www.armedusalut.ch/medias](http://www.armedusalut.ch/medias)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007346/100586524> abgerufen werden.